

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan data, penulis memperoleh kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian mengenai Pengaruh Integritas dan Peran Fungsi Internal Auditor Terhadap Penanggulangan Risiko Manajemen Dalam Badan Usaha Koperasi yang Terdaftar Dalam Kementerian Koperasi dan UKM Wilayah Kota Tangerang Selatan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel integritas tidak berpengaruh terhadap penanggulangan risiko manajemen pada badan usaha koperasi yang terdaftar pada kementerian koperasi dan UKM di Kota Tangerang Selatan.
2. Variabel peran fungsi internal auditor berpengaruh signifikan terhadap penanggulangan risiko manajemen. Artinya, semakin besar peran fungsi internal auditor maka semakin besar pula perusahaan atau koperasi dapat menekan tingkat penanggulangan risiko manajemen.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan serta kesimpulan yang telah dijabarkan, maka penulis memberikan saran yang akan dijadikan masukan dan bahan pertimbangan bagi pihak – pihak yang berkepentingan sebagai berikut:

1. Koperasi

Koperasi dalam perkembangan usaha dan kelembagaan yang meningkat. Koperasi dapat menekan tingkat risiko manajemen dengan meningkatkan integritas dan peran fungsi internal auditor dalam menjalankan usaha koperasi tersebut, dengan begitu kinerja dari koperasi akan meningkat dan dapat menjadi jalur usaha yang dapat menjadi vital dan strategis dalam perekonomian Indonesia dengan begitu badan usaha koperasi dapat menyerap lebih banyak angkatan kerja.

2. Masyarakat

Diharapkan masyarakat agar lebih dapat membuka ide untuk membuka badan usaha koperasi dimana dalam membuka atau memulai usaha koperasi harus memperhatikan integritas dan peran fungsi internal auditor agar dapat menekan tingkat risiko manajemen dalam usahanya, dan juga bagi masyarakat yang ingin menyimpan uang atau dananya di koperasi harus dapat melihat koperasi itu terdapat risiko manajemen dengan tingkat yang tinggi atau tidak supaya aman dalam menyimpan dana pada koperasi tersebut.

3. Akademis

Mengingat adanya keterbatasan waktu dalam penelitian ini, maka untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian pada tempat yang berbeda dari penelitian ini dan menambah variabel independen lainnya guna mengetahui variabel – variabel lain yang dapat mempengaruhi dan memperkuat ataupun memperlemah dari variabel dependen khususnya penanggulangan risiko manajemen.